



---

à Cognac, la mission c'est notre passion

---

Du 27 mai au 2 juin 2024, notre paroisse a vécu une semaine missionnaire inoubliable, marquée par des moments de prière, de rencontres et de partage. Soutenus par quatre prêtres des diocèses voisins et portés par une ferveur renouvelée, nous avons redécouvert la beauté de notre église et la joie de la mission. Des visites de porte à porte aux processions mariales, cette semaine a été riche en émotions et en surprises.

Retour en images et témoignage :

Incontournable slogan ou plus exactement implacable défi à relever comme nos tee-shirt en sont floqués ... pour cette semaine missionnaire du 27 mai au 2 juin 2024.

Seulement, il ne nous restait plus qu'à nous en convaincre... Heureusement la neuvaine à l'Esprit Saint proposée en paroisse par Jean-Baptiste entre l'Ascension et la Pentecôte sera notre bouteille à la mer pour faire Confiance !

Le souhait de l'équipe de préparation était d'aller à la périphérie comme le demande le pape François.

Soutenu dans notre foi par la profondeur de leurs prières, quatre prêtres des diocèses voisins de notre région épiscopale étaient présents et allaient nous soutenir dans la mission, nous offrir de magnifiques offices et nous faire entrer dans la réalité d'une foi vécue au quotidien en servant et honorant le Seigneur chaque jour.

Comment ne pas être touchés, en apercevant du parvis de la petite église, par la grande porte enfin ouverte, la nef et le cœur qui jadis ont enserré tant de ferveur et qui par amour pour la mission retrouve la splendeur voulu par ses bâtisseurs.

Petite merveille baignée de lumière où tête de loup, balai, chiffon et cire ont livré le secret de la beauté et l'amour de la maison du Seigneur si joliment paré de fleurs de nos jardins. Comment ne pas évoquer aussi la joie d'accueillir les prêtres pour les repas ou pour les nuitées ?

Nous avons vécu une grande semaine de mission qui s'est traduite aussi par du porte à porte autour des églises...

Prenant en effet notre courage à deux mains (ou plutôt nos deux pieds) nous partions en binômes visiter les habitants des alentours.

Que de surprise, que de belles rencontres ! Nous sommes venus leur présenter notre paroisse.. ils nous parlent de leurs vies, de leurs préoccupations, de la «religion» en général, du désir de voir «leur» église s'ouvrir, mais aussi de leur solitude.

Ils nous remercient de s'intéresser à eux...

Le Vendredi soir nous avons vécu un très beau moment, celui d'une procession mariale aux flambeaux, à travers les rues de Cognac, où la population en cette fête de la Visitation, s'est laissée approcher, toucher, par la très sainte Vierge Marie, la «première en chemin», portée par quatre jeunes professionnels, entouré d'une joyeuse nuée d'enfants, d'adolescents et d'une jolie foule de paroissiens à laquelle sont venus se joindre des passants touchés par la ferveur et la prière en ces instants où la paix requiert supplications.

Merveille que de voir sur ce trajet les missionnaires d'une semaine devenir missionnaire de coeur et de toujours, maintenant, certainement...

Deo Gracias.

Une paroissienne de St Martin en Val de Cognac













©2025 - Diocèse d'Angoulême - 28/12/2025 -

<https://charente.catholique.fr/ouest-charente/actualites/a-cognac-la-mission-cest-notre-passion/>